### 運動会ありがとうございました!!

6月9日(土)に開催された第44回運動会にはたくさんの地域・保護者の皆様にご来場いただきありがとうございました。今年は各学年が3クラスずつ揃い、クラスごとでのダンスの練習や、チーム作りなど、縦割り班での取り組みになりました。勝敗はつきましたが、ゴールデンウィークまえから準備を進め、ダンスをリードした3年生の力をご覧いただいたでしょうか。御成門での伝統を感じる運動会となりました。

また、運動会後のテントの撤去の際には、多くの保護者の皆様、卒業生の力をお借りし、あっという間に20張近い数のテントを片付けることができました。多くの皆様にご協力いただきましたことを御礼申し上げます。









## 6月の生徒の様子

## スポーツテスト25日(月)

25日の午後、校庭と体育館に分かれ、全学年でスポーツテストを行いました。一人一人自分の記録を計測しました。今回の記録を昨年と比較し、成長を感じている生徒も多くいました。



#### 避難訓練(不審者対応)26日(火)

愛宕警察署の方々のご協力 のもと、校内に不審者が侵入 したことを想定した避難訓練 を行いました。不審者侵入か ら、通報、生徒への避難呼び



かけなど、実際の状況で進めました。通報後警察が現場に到着するのは10分間、校内の教職員が刺股を使用し犯人を取り押さえ、生徒のいる教室に行くことを防ぐ訓練も行いました。緊張の走る訓練となりました。教室で待機した生徒も身を守るため、バリケードを築き、窓側に身を寄せて避難の指示を待ちました。その後、体育館で、警察の方から実際に身を守るためにはというお話を伺いました。

#### 期末考査 28日、29日(木、金)

今年度2回目の定期考査がありました。今回の考査は美術、音楽を除いた7教科でした。週があけると答案が返ってきます。夏休みの学習にむけ、今回のテストもしっかり復習してほしいと思います。

## 保護者・地域の皆様へ

### 『身近な街のコンサート』

来る7月7日(土)10:00より本校体育館に おいて、御成門地区委員会・本校PTA共催の「身 近な街のコンサート」を開催いたします。

テーマはどこかで聞いたことのある曲です。生徒による指揮者体験、吹奏楽部による演奏など、日頃の生徒の様子も感じていただけることと思います。 ぜひ、この機会に学校にお運びいただき、生徒と一緒に音楽を楽しんでください。1校時は授業を行っています。校内の様子も併せてご参観ください。

# 入場は9:50、開演は10:00です。

#### 『学校運営地域本部』の推進

今年度より御成門中学校に学校支援地域本部が 設置されました。学校運営地域本部とは、学校が必 要とするサポートについて、保護者の皆様・卒業生 保護者の皆様・地域の皆様からボランティアを募り 家庭・地域が一体となって学校を支援する仕組みで す。学校支援地域本部の運営は、地域コーディネー ターを中心に行われます。

#### 『平和まつり』のご案内

日時・・・7月24日(火)9:15より

芝公園内にある平和の塔は1954年、太平洋戦争で痛ましい犠牲となられた方を慰め、世界の恒久平和を願う全国の小中学生の手でできました。「平和まつり」はその尊い精神をしのんで実施されており、今年度は御成門中学校が会場になりました。

第1部では司会を本校生徒会が務め、第2部では吹奏楽部が演奏をいたします。また、それに先がけ8:30より平和の塔の周辺を清掃するボランティア 活動を実施いたします。